

Amanecimos y renovamos el compromiso

Sería relativamente fácil escribir estas líneas políticos con nuestro pueblo, es la posibilidad de la mochila de todos. La defensa de los logros para el distribución, derechos e inclusión.

O aún más si apelamos a nuestra propuesta, de profundización de los logros parciales en búsqueda Sin embargo no nos quedamos allí. No podemos ver de una nueva sociedad en permanente construcción, que además está contenida en un programa que hace casi un año que fue discutido y aprobado por miles de compañeros frenteamplistas.

Solo esto facilitaría una campaña electoral con vista a Aspiramos a que sea una etapa de consolidación de la conquista de un nuevo gobierno Progresista.

Pero para nosotros, los militantes del MPP y del Espacio 609, es mucho más que eso. Es la representantes que carguen con mochilas de oportunidad de intercambiar acerca de aspectos representados sino que unos y otros carguemos con

llamando al voto en octubre a partir de los tenera un interlocutor sensible a la cuestión que hace pueblo es un asunto del pueblo todo. Es el asumir el impactantes y positivos resultados de la gestión de a las decisiones nacionales y aprovechar esta compromiso de no dejarse arrebatar los cambios. nuestros gobiernos. Diez años de crecimiento, receptividad para tomar impulso en la construcción de nuestro plan de acción para el trabajo por los Lejos está pensar en una carrera con obstáculos, una próximos cinco años.

> una campaña electoral como una simple propuesta de presentación de programas y planes y, un paso más adelante, de escucha receptiva de las propuestas de la gente. Queremos más.

un compromiso, de cimentación de un trabajo que trascienda estos meses para transformarse en acción de todos en los próximos cinco años. No queremos

vía personal o aún de un pequeño colectivo, la venta de un candidato como si fuera un artículo de limpieza o la desvergonzada propuesta de hacerles creer a las mayorías que la democracia se puede construir con su participación cada cinco años.

Somos el equipo que el Pepe construyó; pero sin duda, no significamos nada sin la fuerza de la gente, de toda la gente.

Este lunes a las 19 horas paradójicamente amanecimos, en Rocha, donde nace el sol de la Patria. Contigo, con todos.

Rumbo a octubre



Centenares de personas se congregaron en el departamento de Rocha para acompañar el lanzamiento nacional de la campaña electoral del Espacio 609, de cara a las elecciones del próximo 26 de octubre. La cita fue en el gimnasio del Club Deportivo Unión de la capital rochense.

El domingo 10 en Rocha ya podía preverse que una movida diferente estaba desembarcando en la localidad. Es que decenas de jóvenes de la 609 llegaron hasta el departamento, un día antes del lanzamiento, para llenar de color y alegría a la capital esteña. Recorrieron las calles de la ciudad, compartieron con vecinos e invitaron a todos a sumarse a este colectivo, para acompañar al Frente Amplio a obtener su tercer gobierno nacional.

La convocatoria marcaba que el lunes 11, a las 19 horas sería el punto de partida de este grupo militante, la hora señalada para ratificar el

compromiso colectivo de defender las conquistas obtenidas en estos casi diez años de gobiernos frenteamplistas y desarrollar las nuevas iniciativas programáticas que buscan consolidar un Uruguay más igualitario, un Uruguay para todos y con todos.

El gimnasio del Club Deportivo Unión se había engalanado para recibir a centenares de personas que acudirían al lanzamiento de campaña. En una pantalla gigante se exhibían algunos de los materiales audiovisuales de la campaña, en las paredes comenzaban a instalarse banderas del Frente Amplio, del Espacio 609 y del MPP, de fondo se escuchaba el jingle de La Gente.

Unos 45 minutos antes de la hora señalada comenzaron a llegar los primeros militantes locales, y a poco de pasar las 19 horas arribaron a Rocha seis ómnibus repletos provenientes de la capital, otros dos del departamento de Canelones y un nuevo par

de localidades del interior de Rocha.

El acto comenzaba a cobrar vida propia. Las banderas comenzaron a poblar el gimnasio y una batería a cargo de jóvenes pareció inaugurar formalmente el lanzamiento de campaña del Espacio 609, ante la atenta mirada del intendente local, Artigas Chueco Barrios, y de otros centenares de militantes.

Más tarde sería el turno de las oratorias, del compromiso político de redoblar esfuerzos en defensa de lo conquistado y de los intereses de los más humildes, el tiempo de la emoción, del abrazo al compañero y del saber que de nosotros depende el seguir velando por los más necesitados, el de tener la certeza de que hemos puesto las bases del Uruguay de Primera, pero que aún nos falta mucho para terminar esta construcción. Y hacia allí vamos.

Subí tu foto y unite a la movida



Una de las novedades que presentó la campaña del Espacio 609, y que pudo observarse en el acto del lanzamiento, fue la movida Juntos por Tercera Vez.

La iniciativa promueve que los militantes suban fotografías en el sitio **www.juntosporterceravez.com.uy** exhibiendo los tres dedos que promueve la gráfica de la campaña. Estas fotos formarán parte de la campaña electoral del Espacio 609, ya que con ellas se formará el telón en el último acto de cierre.

En el acto de lanzamiento se instaló un banner en el gimnasio, allí más de un centenar de personas se sacaron las fotografías que formarán parte del telón. Tu puedes formar parte de la campaña subiendo tu foto al sitio web mencionado, desde tu celular.

Subí tu foto y unite a la movida: Juntos por tercera vez.



"Vocación de pelear por la gente"

La senadora Lucía Topolansky fue la encargada de realizar el cierre de las oratorias del lanzamiento de campaña del Espacio 609. La legisladora advirtió que "el futuro del país está en juego en estos dos modelos de país que se nos están presentando para elegir el último domingo de octubre".

Topolansky trasladó a los concurrentes al mitin "el saludo de Pepe, que no puede venir porque la Constitución se lo impide, pero va a encabezar nuestra lista, no se rinde el viejo".

"Este es un lanzamiento de campaña. Nosotros hace años que estamos en campaña, hace años que los frenteamplistas venimos en campaña, siempre estamos peleando, porque esa es nuestra vocación de pelear por la gente. Este es un hito en el derrotero, pero en campaña estamos siempre, no se termina en octubre, ni en mayo, ni en treinta años y esto importa por la suerte del país, trasciende al Frente Amplio y al Espacio 609", destacó.

Topolansky remarcó las diferencias de hacer política entre el Frente Amplio y los partidos de oposición. En ese sentido recordó que recientemente se celebraron 50 mil operaciones de cataratas a través de la Operación Milagro, los avances laborales registrados, los del Instituto Nacional de Colonización o el hecho de recibir a niños sirios que provienen de la guerra.

Además, desafió a los candidatos a hablar de los cambios en la matriz energética. "Nosotros vamos a tener las represas, los molinos, las pantallas fotovoltaicas, la regasificadora, la

conexión con Brasil, la energía producida a partir de la biomasa, que da un abanico de diversidades para eludir una de las cuentas más grandes que paga el Estado, que es la petrolera, y además estamos buscando petróleo. Generamos posibilidades de desarrollo pero hay que dejar que avance, no nos podemos detener".

Se ha constituido un nuevo Uruguay, que es "solidario, con nuevos destinos (para comercializar sus productos), con nuevas propuestas, hay un Uruguay nuevo que se está construyendo y no podemos perder la oportunidad de seguir construyéndolo, porque los chiquilines que vienen no nos van a perdonar un salto atrás, es un compromiso y una responsabilidad histórica que tenemos (...) América Latina es otra y no puede dejar pasar la oportunidad de tener, como dice Fray Beto, presidentes con cara de gente, que se juegan por su gente", enfatizó.

"Nos podemos ir a dormir tranquilos porque el Frente dijo y cumplió, porque el Frente está diciendo y va a cumplir, porque el Frente no promete por prometer, sino que propone, se compromete y se juega, hace un año que tenemos el mejor programa, se elaboró con el esfuerzo de todos ustedes, pusimos en la cancha una fórmula potente, tenemos todas las condiciones para ganar", subrayó Topolansky.



"Juntos podemos" El presidente de la Cámara de Representantes y diputado por Rocha, Aníbal Pereyra, destacó el



El presidente de la Cámara de Representantes y diputado por Rocha, Aníbal Pereyra, destacó el hecho que el lanzamiento de campaña del Espacio 609 se realizara en su departamento natal, "desde un lugar desde el cual seguimos comprometiéndonos por mejorar la vida de las personas".

"Desde Rocha les decimos: juntos podemos y vamos a llegar (al gobierno) por tercera vez, desde esta Rocha salimos de vuelta a conquistar el corazón de nuestra gente, porque esto lo construimos entre todos", afirmó.

Pereyra recordó que el departamento de Rocha, al asumir el Frente Amplio la intendencia, "estaba en ruinas", pero se salió de esa situación "con compromiso, con trabajo, con la responsabilidad de administrar lo público con seriedad, y con un gobierno nacional que no miró departamentos para distribuir la riqueza que se genera en este país, y que no miró en función de los partidos políticos que gobernaban" para asignar los recursos.

El presidente de la Cámara de Representantes destacó que "el único que habla de cómo seguir generando recursos y mantener el crecimiento en el país" es el Frente Amplio, mientras que los demás dicen que van a hacer diversas cosas pero no cómo conseguirán los recursos. "Tenemos cinco años para hacer otras cosas, porque hemos elevado el techo de las demandas de este país, esa es la realidad" porque "queremos seguir construyendo un país más justo", afirmó Pereyra.

"A trillar cada rincón"

Las oratorias del lanzamiento de campaña contaron con una apertura de lujo: por un lado la presidenta de la departamental del Frente Amplio de Rocha, Sandra Lazo; y por otra, el intendente local, Artigas Chueco Barrios.

Lazo invitó a todos a "trillar cada una de las

localidades" del país para votar al Frente Amplio, "desde la razón y el corazón", y expresó su compromiso "de seguir peleando, desde cada rincón, por esta patria que estamos construyendo y que cada día es un poquito más para todos".

Por su parte, Barrios instó a no "permitir el retroceso" que proponen blancos y colorados, que "lo que quieren es conseguir las voluntades de la gente" para "recuperar el manejo económico" y "hacer retroceder a las clases populares, a las clases medias y a todos, en los avances que en estos años ha habido".





Uruguay no se detiene

Por ahí se dice que el Frente solamente sabe mirar para funcionamiento de los trenes, llevando y trayendo Paraguay, Bolivia, Argentina, comenzaremos a vivir el atrás. Miremos entonces para adelante y veamos todo lo pasajeros y producción redundarán en grandes ahorros nuevo desarrollo. Todo eso será trabajo para nuestra que se puede encarar por el país y su gente. Porque para el país y por lo tanto rebaja de precios en tantos gente y divisas para el país. cuando decimos que Uruguay no se detiene, estamos diciendo que se vienen más cambios, más conquistas para la gente, más obra y más desarrollo.

En infraestructura el próximo gobierno del Frente aguas profundas en Rocha. Amplio va a invertir más en carreteras, en el ferrocarril, enla hidrovía, en el puerto de aguas profundas. Todo eso Cuando ve amos los enormes y modernos ahora hay que levantar el edificio y para eso significará más trabajo para los uruguayos, las carreteras y los puentes se construyen con mano de obra y eso significa salarios y consumo. La renovación de las vías de los confines del mundo, para transportarlas en Con el equipo de Pepe y la fuerza de la gente, juntos por

artículos de consumo y mayores y mejores condiciones de competitividad en el mercado mundial de nuestros Pero para que eso funcione como corresponde, productos. Lo mismo podría decirse para las obras de la tendremos que formar soldadores, albañiles, hidrovía y ni qué hablar de la construcción del puerto de constructores, carpinteros, metalúrgicos, ingenieros y

supercargueros llegando a nuestros puertos, las requerimos un tercer gobierno frenteamplista. poderosas grúas descargando las naves provenientes

un largo etcétera. En otras áreas podría decirse lo mismo. Las bases de este desarrollo están trazadas,

del tren reclamará gente trabajando y el grandes convoyes ferroviarios y fluviales hacia Brasil, tercera vez para impulsar el Uruguay hacia adelante.

Agenda semanal

El Frente Amplio y el Espacio 609 tienen definidas actividades de campaña para esta semana, te las presentamos:

Miércoles 13: La fórmula visita Artigas.

Jueves 14: La fórmula visita Rivera.

Jueves 14: El canciller Luis Almagro se reúne con la departamental del Frente Amplio en Rocha.

Viernes 15: La fórmula visita Tacuarembó

Sábado 16: Agite joven en Cerro Largo, participan Gonzalo Reboledo y Andrés Berterreche.

Sábado 16: Actividad en Coordinadora O, Plaza Gerardo Cuesta (Jaime Roldos y Pons esq. Londres) participan los diputados Julio Bango y Alejandro Sánchez.

Domingo 17: Agite joven en Treinta y Tres.

